
第６７回 Web 年次大会報告 

 

 ライオンズクラブ国際協会３３７-Ｄ地区の第６７回年次大会は、コロナ禍の影響で 

Ｗｅｂ上での開催を余儀なくされました。 

 大会は４月１７日(土)１０時から、鹿児島市の旧市立病院脇に建設された、かごしま 

国際交流センター多目的ホールで開催しました。 

 会場にはカメラ２台を配置して沖縄・鹿児島地区内の代議員にライブ配信しましたが 

代議員数を大きく上回る総計５０７回線の接続がありました。 

 この日、司会進行のキャビネット幹事Ｌ,生駒 大志とキャビネット委員Ｌ,北 由美子の 

大会開始案内で１０時から開票作業が開始されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

過日キャビネット HP 上で提案し事前投票済の、次期ガバナ―候補Ｌ金沢幸一、第一副地区ガバ

ナー候補Ｌ川田代泰和、第二副地区ガバナー候補Ｌ,新里正雄の選出選挙、３つの議案、会計報告

等承認案件３件の計９件の開票を鹿児島市内１２ライオンズクラブの会員により行いました。 

 厳正を期し、立会人として弁護士の会員Ｌ川村(城山ＬＣ)、Ｌ本多(鹿児島ＬＣ)、指名・選挙

委員長Ｌ喜禎、副委員長Ｌ北、集計作業はＬ本田、Ｌ榎園が担当しました。 

９件の開票と集計は４５分ほどで終了しました。 

この後の式典で結果発表が行われますが、全９件とも圧倒的多数で承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

11 時、スタッフとして参加した総勢３０名が着席し、大会式典が開始されました。 

冒頭、３３７Ｄ地区ガバナーＬ,壽浦数馬が白のタキシード姿で登場、開会宣言開会ゴングを行い

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 続いて、大会委員長で指名・選挙委員長のＬ,喜禎光弘が登壇、開票結果の詳細が報告されまし

た。 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

【投票結果】 

          地区ガバナーエレクト Ｌ金沢 幸一(鹿屋ＬＣ) 

                 〔賛成 198 票〕〔反対 ０票〕〔無効  ０票〕 

   

次期第一副地区ガバナー Ｌ川田代 泰和(鹿児島第一ＬＣ) 

                    〔賛成 197 票〕〔反対 １票〕〔無効  ０票〕 

   

次期第二副地区ガバナー Ｌ新里 正雄(沖縄 LC) 

                    〔賛成 198 票〕〔反対 ０票〕〔無効  ０票〕 

 

 

議案３件、並びに３件の承認事項の結果は、決議委員長のＬ,海老原万道より報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【開票結果】 

     第 1 号議案  キャビネット引継ぎ基金規定に関する議案 

〔賛成 192 票〕〔反対 6 票〕〔無効  ０票〕 

     第 2 号議案  地区金銭取扱いに関する議案 

                  〔賛成 146 票〕〔反対 52 票〕〔無効  ０票〕  



     第 3 号議案  次期地区スローガン 

                  〔賛成 198 票〕〔反対 ０票〕〔無効  ０票〕 

     承認事項(1) 次年度年次大会開催地  鹿児島県鹿屋市 

                  〔賛成 194 票〕〔反対 4 票〕〔無効  ０票〕 

     承認事項(2) 前年度地区会計報告・会計監査報告 

                  〔賛成 196 票〕〔反対 2 票〕〔無効  ０票〕 

     承認事項(3) 今年度上半期地区会計報告・会計監査報告 

                  〔賛成 194 票〕〔反対 2 票〕〔無効  2 票〕 

 

 ９件全てが承認され、来期に向けて第一歩が踏み出せたところで、ガバナ―Ｌ壽浦数馬 

が登壇、あいさつを行った。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  冒頭にあたり、沖縄の皆様、蔓延防止等措置が取られており、お見舞い申し上げます。あなた

のご家族と友人と地域の皆様の感染防止をしっかり行ってください。 

  ３３７D 地区のメンバーの皆様、コロナ過とはいえ、今期は大変失礼いたしました。全地区を

回り、心の通う集まりもしたかったのですが、公式訪問もしっかりした形でできず、本当に申し

訳ない思いです。年に一度の年次大会もこういった形となり、悔しくて仕方ありませんが致し方

ないのではないでしょうか。地区役員の皆様方、この厳しい時代にも関わらず、私と心通わせほ

うぼう走り回っていただき、一生懸命頑張っていただきました。次世代へつながる若いリーダー

が育っていってくださるんじゃないかと思っています。私は今回ガバナーに就任して、皆様にお

詫びする以外ございません。一生懸命頑張ってくださった皆様、心より感謝とお礼を申し上げま

す。ありがとうございました。 

 

 

 

引き続き、先ほどの選出選挙で選出されたライオンがそれぞれ挨拶を行いました。 

最初は、ガバナ―エレクトのＬ金沢幸一です。 



     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、当選させていただきありがとうございました。私は、今年で入会３８年目となり、夢の

ようなことであります。人助けがしたい、人を救ってあげたい、社会のためになりたいと思って

まいりました。その形としてこういう結果になったと思います。D 地区は鹿児島から沖縄石垣島

までクラブがございますが、来期は全てのクラブ回りたいと思っております。離れておりなかな

か一緒に活動することはできないが、心は一つでやっていきたい。奉仕をすることで希望が持て

るし、奉仕をしたことによって誇りが持てると思うので、コロナ過ではあるがともに奉仕活動を

やっていきたいと思います。東日本大震災の際、テレビＣＭがとまり、心は見えないけれど、心

遣いは見える、思いは見えないけれど、思いやりは見える、詩が放送された。まさにライオンズ

がそのものではないかと思う。コロナ過であるが、来期も奉仕活動に頑張っていきたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

 

次期第一副地区ガバナーＬ川田代泰和です。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

本日は、次期第一副地区ガバナーに当選させていただきありがとうございました。昨年第二副地

区ガバナーに当選してから、この 1 年、運営、リーダーシップ等様々なことを寿浦ガバナーから

学ばせていただきました。これからは寿浦ガバナーから学んだこと、また金沢ガバナーエレクト

からさらに 1 年学ばせていただき、サポートしながら世界最大の奉仕団体の一員として、私の入

会以来 36 年の集大成として頑張っていく所存です。どうぞよろしくお願いいたします。 



 

 沖縄から鹿児島に来られた、第二副地区ガバナーＬ新里正雄です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

今回の第 67 回Ｗｅｂ年次大会におきまして、鹿児島リジョンの皆様のご支援を賜りまして、 

次期第二副地区ガバナーに当選させていただきました。昨夜、寿浦ガバナーより大変強い思いを

聞かせていただきました。沖縄リジョンの方々には耳の痛い話であるが、Ｄ地区はこれまで鹿児

島リジョンにおんぶにだっこの状態だった。沖縄では、南風原かすりＬＣが結成されたが、西原

ＬＣが解散。また、5 月にさらに新クラブ結成に向け 20 名集めましたが、浦添ｳｪｽﾄＬＣが解散と

いうことで、コロナ過でせっかく集めた 20 名が脱落しないかと心配です。努力してもこんなもの

かと私も非常に悩んでいますが、沖縄リジョンでは会員増強に努めて、皆様からのご支援、ご意

見を拝借しながら沖縄リジョンが半人前になれるよう頑張っていきます。今後もご指導ご鞭撻の

ほど、よろしくお願いいたします。 

 

 大会は、ガバナーＬ,壽浦数馬の閉会宣言閉会ゴングで終了しました。 

 司会進行のＬ,生駒、Ｌ,北より、Ｗｅｂ参加の元ガバナーはじめ各クラブ代議員諸氏への感謝と

来年、鹿屋市での開催祈念のことばで結びとなりました。 

 


